

l'autorisation d'opérer les virements suivants des crédits de cette Commission pour 1909:

Prendre \$1,200 sur l'item "Améliorations et Réparages", \$400 sur l'item "Publication des Rapports annuels" et \$400 sur l'item "Annonces officielles", soit un total de \$2,000; et d'affecter ce montant de \$2,000 au salaire de M. L. de Montigny, comme directeur de la *Gazette Municipale* et secrétaire de la Commission de l'Hôtel de Ville, à partir du 1er janvier 1909.

M. l'échevin Couture propose en

*Amendement*: De prendre \$2,000 au lieu de \$1,200 sur l'item "Améliorations et Réparages."

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

*Pour*: Major, Couture—2.

*Contre*: Giroux, Lévy, McKenna, Mount, L'Espérance—5.

Ledit amendement est ainsi négatif.

La proposition principale étant mise aux voix, elle est affirmative sur la même division renversée des voix, et il est.

*Résolu*: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Lévy, il est unanimement

*Résolu*: Que le rapport en question soit présenté au Conseil sans préjudice au droit auquel prétend cette Commission de faire valoir la protestation qu'elle a adressée au Conseil le 17 décembre courant, et sans préjudice à l'intention qu'a cette Commission de faire affirmatif le vote donné à l'amendement proposé au rapport de la Commission des Finances au sujet du budget de 1909, par M. l'échevin Giroux, appuyé par M. l'échevin L'Espérance, vote déclaré négatif par Son Honneur le Maire.

10.—Sur proposition de M. l'échevin Lévy, il est

*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement de \$44.90 de l'item "Reliure", et de \$45.10 de l'item "Rayons", soit un total de \$90, et d'appliquer ce montant à l'achat d'un exemplaire de la "*Catholic Encyclopedia*" pour la Bibliothèque technique.

11.—Il est aussi

*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement des crédits suivants:

Prendre \$250 sur l'item Loyer de la Bibliothèque.

Prendre \$150 sur l'item Eclairage de la Bibliothèque.

Prendre \$90 sur l'item Nettoyage des Bureaux;

Prendre \$30.09 sur l'item Téléphone;

Prendre 75c sur l'item Uniformes;

Prendre \$240 sur l'item Améliorations et Réparations;

Prendre \$60 sur l'item Réparations à St-Henri et Ste-Cunégonde;

Prendre \$2 sur l'item Nouveaux mâts;

Prendre \$72 sur l'item Extincteurs;

soit un total de \$896.84; et d'appliquer \$400 de ce total à l'item "Eclairage", et \$496.84 à l'item "Ameublement et Couvertures de Planchers".

*Ajournement.*

L. de MONTIGNY,  
Secrétaire.

thority to vary the following sums from their appropriations for 1909:

Take \$1,200 from item "Improvements and Repairs", \$400 from item "Printing of annual reports" and \$400 from item "Official Advertisements", say a total sum of \$2,000, and apply said sum of \$2,000 to the salary of Mr. L. de Montigny, as editor of the *Municipal Gazette* and secretary of the City Hall Committee, from the 1st of January 1909.

Ald. Couture moved in

*Amendment*: To take \$2,000 instead of \$1,200 from item "Improvements and Repairs".

The said amendment being put, the Committee divided:

*Yeas*: Major, Couture—2.

*Nays*: Giroux, Lévy, McKenna, Mount, L'Espérance—5.

So the said amendment was lost.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed, and it was

*Resolved*: Accordingly.

On motion of Ald. Lévy, it was unanimously

*Resolved*: That the said report be submitted to Council without prejudice to the right, which the Committee contended they have, to maintain the protest presented to Council on the 17th of December instant, and also without prejudice to the intention this Committee has to cause to be declared in the affirmative the amendment moved to the Finance Committee's report anent the budget of 1909, by Ald. Giroux, seconded by Ald. L'Espérance; vote declared lost by His Worship the Mayor.

10.—On motion of Ald. Lévy, it was

*Resolved*: That a report be made to Council asking authority to vary \$44.90 from item "Binding" and \$45.10 from item "Shelves", say a total sum of \$90, and apply said sum to the purchase of a copy of the "*Catholic Encyclopedia*" for the Technical Library.

11.—It was also

*Resolved*: That a report be made to Council asking authority to vary the following appropriations:

Take \$250 from item Rent of the Library;

Take \$150 from item Lighting of the Library;

Take \$90 from item Cleaning of Offices;

Take \$30.09 from item Telephone;

Take 75c from item Uniforms;

Take \$240 from item Improvements and Repairs;

Take \$60 from item Repairs to St. Henry and Ste. Cunégonde;

Take \$2 from item New poles;

Take \$72 from item Extinguishers;

say a total sum of \$896.84; and apply \$400 of said sum to item "Lighting", and \$496.84 to item "Furniture and covering floors."

*Adjourned.*

L. de MONTIGNY,  
Secretary.